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「夢をかたちに」

第2074回　例会（第三回例会） 委員長方針発表

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 第3週　それでこそロータリー

★ 四つのテスト唱和 

★ 来賓紹介

★ 会長挨拶　 .. . . .小林 一好会長

★ 幹事報告　 .. . . .小椋 剛幹事

★ 委員会報告

★ 委員会方針発表

★ にこにこ報告　　スマイルボックス委員会

★ 点鐘.

★ 来賓紹介 大相撲熊谷場所実行委員会　井上実行委員長様
熊谷ロータリークラブ　木島様小林 一好会長

★ 会長挨拶 .★ 小林 一好会長

毎日暑い日が続いております。皆様におかれましては熱中症などには充分に

注意して下さい。

夏の風物詩、甲子園大会の予選が始まりました。今回90回記念大会と言う事で、

埼玉県より2校出場します。南と北に分かれ、埼玉県南・北大会になりました。

この大会の合同合同開会式で市立川越高校の岡田主将が素晴らしい選手宣誓を

行いました。内容は「一球に魂を込め、一打に思いを乗せどんな時も諦めず正に

堂々と夢の甲子園へ続く白球の行方を追い続ける事を誓います」と、

高らかに宣言をしました。

又、埼玉県で初めて行われる、全国高校総合体育大会（高校総体）が、今日28日

より始まります。高校生の輝く「彩夏」彩の国の彩と夏で「彩夏」が、

いよいよスタートします。 点鐘風景

行田市は空手道大会が行われます。どのスポーツにも鬼と呼ばれチームをまとめ上げた先生の熱血ぶりが伝わって

きます。勿論指導者は厳しいだけではなく、妥協のない指導法そして選手の目線に立った深い愛情と細やかな気配りを

併せ持つからこそ、生徒は先生を敬愛し、ついて来るものと思います。

第11回行田市蓮祭りが7月20日（日曜日）午前7時より古代蓮の里で開催されます。併せて、行田市・白河市・桑名市

友好都市締結10周年で三市の記念観光物産店が催されます。皆様も、出かけてみてはと思います。

～会長挨拶次のページへ続く～



～会長挨拶 続き～

四つのテストについて。

例会時に唱和しておりますが、改めて考えてみたいと思います。四つのテストはどのようにして生まれたか？

シカゴのロータリアン、ハーバードJ.テーラー氏が考えたもので、1922年 今から 76年前です。

後に国際ロータリーの会長を務めた人物です。破産の危機から全従業員が使えるような論理上の尺度から

四つのテストが生まれてきたそうで、自分の信じる宗教に合致させるだけでなく会社や個人生活の模範となる

価値観を与えてくれると述べました。

会社の広告を四つのテストに照らし合わせ検討した結果、ライバル会社への非難・悪口は広告や販売推進の

パンフレットから、姿を消しました。その結果、信頼と好意の雰囲気が次第に好転していきました。

この四つのテストを暗記して実際に使う人は誰でも必ず良い結果を得られると、創案者は言っております。

四つのテストの内容を再確認してみますと・・・

言行はこれに照らしてから（どの事について、四つのテストを行うか）

１）真実かどうか

.. . .「嘘偽りはないか」 「本当の事か」 自分に問いかけています。

２）みんなに公平か

.. . .関係する全ての人に公平かどうかと言う事で、特別の便宜を図っていないか。

３）好意と友情を深めるか

.. . .取引きに愛を込めてであり、取引き関係者に信用と言う精神的絆が出来、好意と友情が生まれる事です。

４）みんなのためになるかどうか

.. . .職業倫理の目標はみんなのためになる事で、取引きに関係した人達全てが等しく幸せに成る事から始まり、

.. . .それが社会全体のために成ると言う事です。

四つのテストの唱和は必ず「言行はこれに照らしてから」を言ってから始める事ではないかと、私は思います。

四つのテストは自己評価を促すもので、自分を高める飛躍台で、その精神はあらゆる人々の実際的な指針と成ります。

今日は最後の委員長方針の発表です。委員長の皆様宜しくお願い致します。又、委員会での事業に付きましては、

早目の計画・早目の打合せを行い、広報の事も視野に入れての企画をお願い致します。

炉辺会合を行う場合、早目に日程を決めて、多くのメンバーそして関連ある委員会も加わって頂きまして、

食べる餅のように練れば練るほど味が良く成りますように、炉辺会合も大いに開いて下さい。

7月12日、地区米山奨学セミナーがありまして、私、田山委員長、キョウナさんとの3人で、行って来ました。

後で田山委員長に報告して頂きます。

★ 幹事報告 .★ 小椋 剛幹事

皆様こんにちわ。本日も先週に引き続き委員会方針発表となります。

各委員長さん、宜しくお願い致します。

※来週は鈴木会頭をお招きしての世界遺産に関する卓話をして頂きます。

.. . .多くの会員の方の出席をお願い致します。

※本日大相撲熊谷場所実行委員会の委員長、井上様が巡業の案内に

.. . .お見えです。現在名古屋場所が放映されておりますが、近くで生で見る

.. . .事が出来る良い機会ですので、お出かけ頂ければと思います。

※7月13日（日）東松山紫雲閣におきまして米山奨学生部門セミナーが

.. . .ありまして、小林会長・田山米山委員長・キョウナさんが参加されました。

.. . .大変ご苦労様でした。

※7月22日新入会員の手続きに基づきロータリー情報委員会が午後6時より

.. . .事務局で行われます。情報委員会の皆様、宜しくお願い致します。

最後となりますが、会費納入日の予定が明日7月18日（金）迄となって

おります。皆様ご協力宜しくお願い致します。



★ 委員会報告

★ 米山委員会　田山喜一郎委員長

7月13日に地区の米山奨学生セミナーに行って参りました。

ロータリーメンバーの減少による部分もあると思いますが、

寄付金が毎年減っております。

今年の地区目標は、3,500万円だそうです。

会員１人あたり、17,000円になります。

皆様のご協力を、宜しくお願い致します。

★ 大相撲熊谷場所実行委員長　井上様

皆様こんにちわ。実行委員長の井上と申します。

熊谷ドームにおきまして、熊谷場所が行われます。

2570地区のご後援を頂きまして、熊谷市役所におきまして

正式に契約を行う事が出来ました。

埼玉県北部の活性化、そして青少年の育成になればと思

います。チケットに関して、まだまだ余っておりますので、

ぜひご協力をお願いしたいと思います。

行田市内では、宮脇書店にてチケットの販売をしておりま

す。尚、企業の協賛広告の方も、どうぞ宜しくお願い致しま

す。今年10月13日に行われますので、皆様方もぜひ足を

お運び頂けたと思います。

★ 委員会方針発表

※各委員長の方針内容に関しては、年度計画書の方をご参照願います。

CLP委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . .冨田久雄委員長

会員選考委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . .清水義夫委員長

親睦委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .小澤瑛委員長

出席奨励委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .植田信男委員長

スマイルボックス委員会
.. . . . . . . . . . . . . . .古沢勇治委員長

職業情報委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .横田康介委員長

～委員会方針発表 次のページへ続く～



音楽読書委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . . .持田朋春委員長

環境保全委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .永島健雄委員長　

姉妹クラブ委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . .小島一男委員長

ロータリー財団委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .武田和則委員長

米山委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .田山喜一郎委員長

世界社会奉仕委員会
.. . . . . . . . . . . . . . . . .大野年司委員長

.★ にこにこ報告　スマイルボックス委員会　　古沢勇治委員長

第2074回例会　　2008年7月17日

● 　熊谷 RC　
木島一也様

メークアップでお世話になります。 ● 山本会員 暑中お見舞い申し上げます。

● 小林会長
各委員長の皆様　委員長方針よろしくお
願い致します。早めの計画、打合わせを
お願い致します。

● 冨田会員 今期３回目の例会、お世話になります。

● 小椋幹事
暑い日が続きます。深酒は避け、早めの
睡眠を心掛けましょう ● 黒渕会員

本年度、委員長の皆様ご苦労さんです
。体に気をつけて下さい。

● 中島会員

誕生祝のお花を頂きありがとうございま
した。日頃とみに親父の悲哀を感じるこ
と多い中、RCよりお花を頂戴することは
、強い応援をいただいた気分です。あり
がとうございました。

● 永島会員

歴史を学んだおかげで、忍から見た三
方領地替えでなく、桑名から白河から
見た、文政六年を書いた本を発見、浮き
沈みある武士の日記です。

● 湯本会員

ゆもと村に、もさく座が７月１日オープン
しました。浅草木馬館のお芝居が行田
でもご覧いただけます。宜しくお願い致
します。

● 反町会員
本日は遅れまして申し訳ありません。
昨日は湯本様、ロータリーの心構えの
ご指導をありがとうございました。

● 渡辺会員
白河の友人が見えたので、先程古代蓮
の里の案内をしてきました。見事な咲き
ぶりでした。

● 鴨田会員 初めての司会ですので失敗のないよう
努力します。

● 渡辺会員 早退いたします。 ● 武田会員 幹事でない楽さを感じております。

● 滝田会員
出張の為、小林会長の年度で、今日が
初めての出席になってしまいました。本
年度も宜しくお願い申し上げます。

● 清水(義）会員 本日早退いたします。

● 小島会員
いにしえの　今まさに　のぼうの城の　
いくさなり。 ● 古沢(勇）会員

新年度、早くも３回目の例会が終わりま
した。あと何回？

● 小沢会員 本日は、親睦委員長方針させて頂きま
す。

● 武笠会員 各種委員長様　頑張ってください。

● 以下同文 小池(利）会員・岡田会員・田山会員・植田会員・境野会員・大野会員
橋本会員・横田会員・清水(治）会員・柿沼会員

● 合計　44,000円

.★ 点鐘


